

Unterstützung ist nötig

Zum Thema „Zirkus Giovanni“:

Es ist schon erschreckend, wie gering die Resonanz aus der Leserschaft für ein so erfolgreiches Vorzeigeprojekt der offenen Kinder- und Jugendhilfe des Don-Bosco-Jugendwerkes „Zirkus Giovanni“ bisher war. Daher möchte ich alle politischen Mandatsträger aus Politik und Öffentlichkeit wach rütteln, sich für die Erhaltung dieser hervorragenden aktiven Kinder- und Jugendhilfe mit allem nur möglichem persönlichem Engagement einzusetzen.

Es muss doch möglich sein, ein so erfolgreiches Projekt für die Kinder- und Jugendhilfe mit einer Mischfinanzierung von Stadt- und Landkreis Bamberg, dem Bezirk von Oberfranken und dem Land Bayern auf eine über Jahre gefestigte Grundlage zu stellen. Denn nur mit einer gesicherten finanziellen Grund-

lage, wie sie bisher durch die Anschubfinanzierung der ARD-Fernsehlotterie von 2005 bis 2007 gegeben war, konnten diese Erfolge für Jugendliche erzielt werden. Daher fordere ich hiermit insbesondere Melanie Huml, Staatssekretärin im Bayerischen Staatsministerium für Arbeit, Sozialordnung, Familie und Frauen, auf, sich in Fraktion und Vorstand der CSU sowie im Landtag, die – wie im FT vom 28. März zu lesen war – in Aussicht gestellte Unterstützung auch Wirklichkeit werden zu lassen und sich für dieses Anliegen Mitstreiter zu suchen. Es wäre Jammer schade, wenn die ausgebildeten und geschulten Mitarbeiter und Honorarkräfte wegen ungesicherter finanzieller Zukunft sich verlaufen würden.

Klaus Palatzky
Hohenlohestrasse 3
96049 Bamberg